

# 退任のごあいさつ

活力創生課 産業創出係  
足羽 鈴予



この度、11月末で任期満了をもって、地域おこし協力隊を退任します。3年間、地域の方々、事業者の方々、関わって下さった皆さま、本当にありがとうございました。



▲▶将棋イベント企画プロデュース(アストくにさき)

任期中は、イベント企画運営、お話し会開催、マルシェや催事開催、商品開発、企業提案と多岐に渡り、お仕事をさせて頂きました。地域の皆様と交流することで、国東市のことを深く知り、人の温かさに触れ、この土地がさらに大好きになりました。貴重な体験ができたことに、とても感謝しております。



▲お話し会開催・企業提案



▲国東産品PR販売・マルシェに出店▲



退任後につきましては、安岐町向陽台にて、リラクゼーション兼エステサロンの事業を展開していきます。

東京で培ってきた技術や知識、経験を生かして国東市で施術を頑張っていきます。

フェイシャル、整体、リンパマッサージなどの施術を行っています。  
さらに新メニューも登場予定です♪

日々、精進しながら頑張っています！  
皆さま、これからも宜しくお願いいたします！

Face&Body massage Salon カノン



Instagram→[canon.salon](https://www.instagram.com/canon.salon)こちら▲

# 地域おこし協力隊通信

発行

国東市役所

国東市地域おこし協力隊

☎ 0978-72-1111

## 空き家の情報をお寄せください

活力創生課 地域支援係

田中海晟



▲現在、市HP空き家バンクに掲載中の物件

私は現在空き家バンクでの活動に注力しています。

コロナウイルス第5波が収束し、ありがたいことに県外の方からの案内依頼や物件登録依頼が激増しており、国見から安岐まで奔走させていただいています。

空き家をどうするか悩んでいらっしゃる方は、お問合せいただくと本当に嬉しいです！空き家のことも国東全体のはなしも喜んでお聞きします。

勤務外のお話にはなりますが前々回の協力隊通信で卓球がしたいと書かせていただいた所、縁あって国東高校の卓球部コーチの役をいただきました！



▲引退した3年生と

歳の近い子どもたちへの距離を測りかねながらではありますが、卓球を今まで以上に楽しいと感じながらできるように、でも今まで以上に勝てるという喜びを感じられるように指導するよう心がけています。

このような役をいただいたからには結果を出したいと考えています。地域の応援はみんなの力です。国東高校卓球部への応援よろしくをお願いします。

空き家活用のご相談はこちらまで▶0978-72-5175